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ACTA DE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL  
COMITÉ DE ADMINISTRACIÓN Y CAPACITACIÓN  

24 DE FEBRERO DE 2023  
SESIÓN VIRTUAL 

 
Con fundamento en los artículos 215 fracción VII inciso a), 224 y 252 fracción I del 
Reglamento del Congreso de la Ciudad de México y siendo las 13 horas con 10 
minutos del día 24 de febrero del 2023, en sesión vía remota, previa convocatoria 
suscrita por el presidente del Comité de Administración y Capacitación, se 
reunieron los integrantes, bajo la presidencia del diputado Fernando Mercado 
Guaida y como secretaria la diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho. -------------- 
-----------------------------------------------HECHOS--------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL C. PRESIDENTE. - Solicitó a la Secretaría pasar lista de asistencia a fin de 
verificar el quórum legal requerido para la celebración de la reunión. ------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Procedió a realizar el pase de asistencia, solicitando a 
todos los diputados, estar conectados y visibles en pantalla. ----------------------------- 
 
Diputado José Fernando Mercado Guaida: presente 
Diputada Elizabeth Mateos Hernández: presente 
Diputada María Guadalupe Morales Rubio:  
Diputada Yuriri Ayala Zúñiga: presente 
Diputado Christian Damián Von Roehrich de la Isla:  
Diputada Maxta Iraís González Carrillo: presente 
Diputado Víctor Hugo Lobo Román: presente 
Diputada Circe Camacho Bastida:  
La de la voz, diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho: presente 
 
Acto seguido, indicó que se encontraban presentes 6 diputadas y diputados. En el 
acto, indicó que se tenía el quórum legal para continuar con la sesión. ---------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Informó que el orden del día fue distribuido con 
oportunidad, por lo cual se informó de los asuntos que corresponden a la agenda. 
En consecuencia, solicitó se consultara si era de dispensarse su lectura y 
aprobarse en sus términos en un mismo acto. ------------------------------------------------ 
 
LA C. SECRETARIA. - Por instrucciones de la Presidencia consultó a las y a los 
presentes si era de dispensarse la lectura y aprobarse el orden del día en sus 
términos en un mismo acto. Acto seguido, informó que era de aprobarse. ------------ 
  
EL C. PRESIDENTE. - Indicó que se distribuyó la carpeta de trabajo con los 
documentos para su conocimiento, por lo cual solicitó se diera lectura a los 
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siguientes dos puntos en el orden del día y se consultara si era de dispensarse la 
lectura y eran de aprobarse en un mismo acto. ----------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Informó los siguientes dos puntos del orden del día: 
lectura, la discusión y en su caso aprobación del acta de reunión anterior, 
correspondiente a la cuarta sesión extraordinaria de fecha 16 de noviembre de 
2022, así como la consideración de la versión estenográfica de la reunión anterior. 
Acto seguido, consultó si era de dispensarse la lectura y de aprobarse el acta de la 
reunión anterior, y puso a consideración la versión estenográfica correspondiente. 
Enseguida indicó la aprobación. ------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Solicitó se diera lectura al siguiente punto del orden del día. -  
 
LA C. SECRETARIA. - Informó como siguiente punto en el orden del día: la 
lectura, discusión y en su caso aprobación del programa anual del trabajo del 
Comité de Administración y Capacitación. ------------------------------------------------------ 
 
EL C. PRESIDENTE. - Indicó que el documento se distribuyó con oportunidad, por 
lo cual solicitó a la diputada Secretaria preguntar a los presentes si era de omitirse 
la lectura del documento y era de aprobarse en un solo acto. ---------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Consultó a las y a los presentes si era de dispensarse la 
lectura y era de aprobarse en un solo acto. Acto seguido, indicó la aprobación del 
programa anual. --------------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Solicitó dar lectura al siguiente punto del orden del día. ---- 
 
LA C. SECRETARIA. – Indicó como siguiente punto en el orden del día la lectura, 
discusión y en su caso aprobación del acuerdo CCMX/II/CAC/016/2023 del Comité 
de Administración y Capacitación por el cual se aprueban los montos de actuación 
para la adquisición de bienes, de arrendamiento de bienes muebles e inmuebles y 
la contratación de servicios del Congreso de la Ciudad de México, II Legislatura 
para el ejercicio fiscal 2023. ------------------------------------------------------------------------ 
 
EL C. PRESIDENTE. - Informó que se distribuyó en tiempo y forma el documento 
que contiene los montos de actuación para la adquisición de bienes y servicios del 
Congreso de la Ciudad de México, II legislatura, para el ejercicio fiscal 2023. Por lo 
cual, solicitó a la diputada Secretaria preguntara a los presentes si era de omitirse 
la lectura del documento. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. – Puso a consideración omitir la lectura del documento. Acto 
seguido indicó la aprobación de omitir la lectura. --------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Consultó si alguna diputada o diputado realizaría el uso de 
la palabra respecto al punto. ----------------------------------------------------------------------- 
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LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO. – Expresó se pudieran 
realizar reuniones bimestrales con las áreas administrativas que contemplan al 
Subcomité de Arrendamientos, con el objetivo de informar cómo se está gastando 
y usando el recurso. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - No habiendo nadie más que hiciera el uso de la voz, se  
sumó a la propuesta de la Dip. Maxta Iraís González.  Puntualizó que fuera con el 
equipo de Oficialía y Tesorería para avanzar en los temas de arrendamiento, pero 
también para ver cómo van las adquisiciones y la contratación de bienes y 
servicios del Congreso. Sugirió programar la primera reunión el mes de abril, 
posteriormente julio y así sucesivamente hasta fin de año. -------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Preguntó si alguien más deseaba hacer uso de la voz. 
Posteriormente solicitó a la diputada Secretaria consultara a los presentes si era 
de aprobarse el acuerdo puesto a su consideración. ---------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. – Llevó a cabo la votación del acuerdo.  
 
Diputado José Fernando Mercado Guaida: a favor. 
Diputada Elizabeth Mateos Hernández: a favor. 
Diputada María Guadalupe Morales Rubio:  
Diputada Yuriri Ayala Zúñiga: a favor. 
Diputada Maxta Iraís González Carrillo: a favor. 
Diputado Víctor Hugo Lobo Román: a favor. 
Diputada Circe Camacho Bastida:  
La de la voz, diputada Daniela Álvarez Camacho, a favor. 
 
Acto seguido, indicó la aprobación con 6 votos a favor. ------------------------------------ 
  
EL C. PRESIDENTE. - Solicitó continuar con el siguiente punto del orden del día. -  
 
LA C. SECRETARIA. – Señaló que el siguiente punto en el orden del día 
corresponde a la lectura, discusión y en su caso aprobación del acuerdo 
CCMX/IILEGISLATURA/CAC/017/2023 del Comité de Administración y 
Capacitación, por el cual se aprueba el Programa Anual de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Contratación de Servicios del Congreso de la Ciudad de México 
de la II Legislatura para el ejercicio fiscal 2023. ----------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Mencionó que el documento se distribuyó con oportunidad 
para su análisis. Por lo cual, solicitó preguntar si era de omitirse la lectura. ---------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Consultó si era de dispensarse la lectura de los 
documentos. Acto seguido indicó la dispensa de la lectura. ------------------------------- 
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EL C. PRESIDENTE.- Al no tomar nadie el uso de la voz, solicitó proceder a la 
votación.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Solicitó a las y a los presentes mencionar el sentido de su 
voto al escuchar su nombre. ------------------------------------------------------------------------ 
 
Diputado José Fernando Mercado Guaida: a favor. 
Diputada Elizabeth Mateos Hernández: a favor. 
Diputada María Guadalupe Morales Rubio: 
Diputada Yuriri Ayala Zúñiga: en pro. 
Diputada Maxta Iraís González Carrillo: a favor. 
Diputado Víctor Hugo Lobo Román: a favor. 
Diputada Circe Camacho Bastida:  
Diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho, la de la voz: a favor. 
 
Acto seguido indicó la aprobación con 6 votos a favor. ------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Solicitó se informara el siguiente punto del orden del día. -- 
 
LA C. SECRETARIA. – Indicó, el último punto del orden del día correspondiente a 
asuntos generales. ------------------------------------------------------------------------------------ 
 
EL C. PRESIDENTE. - Preguntó si alguien deseaba plantear algún tema. ------------ 
 
No habiendo más asuntos en cartera y siendo las 13 horas con 26 minutos del día 
24 de febrero del 2023, se dio por concluida la cuarta sesión ordinaria del Comité 
de Administración y Capacitación del Congreso de la Ciudad de México. ------------- 
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 
 
 
 

 
DIP. JOSÉ FERNANDO MERCADO GUAIDA 

PRESIDENTE 
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DIP. ELIZABETH MATEOS 
HERNÁNDEZ 

VICEPRESIDENTA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

DIP. DANIELA GICELA ÁLVAREZ 
CAMACHO 

SECRETARIA 
 
 
 
 
 

 
DIP. MARÍA GUADALUPE MORALES 

RUBIO 
INTEGRANTE 

DIP. YURIRI AYALA ZÚÑIGA 
INTEGRANTE 

 
 
 

 
 
 

DIP. CHRISTIAN DAMIÁN VON 
ROERICH DE LA ISLA 

INTEGRANTE 

 
 
 
 

 
 

DIP. MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ 
CARILLO 

INTEGRANTE 
 
 
 
 
 

 
DIP. VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN 

INTEGRANTE 

 
 
 

 
 
 

DIP. CIRCE CAMACHO BASTIDA 
INTEGRANTE 

 
La presente hoja forma parte del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del Comité de 
Administración y Capacitación del Congreso de la Ciudad de México II Legislatura, 
de fecha 24 de febrero de 2023. 


